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ÉCOUTONS LA VOIX DU SEIGNEUR 

 
 
AMBIANCE 
Que ta parole soit notre lumière et ton Esprit notre force. Mon âme 
repose en Toi, Tu habites en moi. Tu m'as trouvé et je me trouve en 
Toi. C'est un temps de contemplation, de joie et de louange. 
Tout est important, tout le monde est important, c'est ma 
responsabilité. Ce que je suis, ce que je pense, ce que je fais a des 
répercussions non seulement dans ma vie, mais dans chaque créature, 
dans l'environnement. 
Aimer comme Tu aimes, comme Tu nous aimes. Sortir de moi-même, 
aller à la rencontre des autres et rendre cet amour visible par des gestes 
et des paroles, telle est la mission de notre vie. 



Dans la vie, il y a tout, des bons et des moins bons moments, il y a 
des rencontres et des malentendus, il y a des gens et des gens. Ce que 
nous pouvons faire, c'est passer notre temps à pardonner, bref à 
aimer, c'est le mieux que nous puissions faire. 

 
CHANT. MI ALMA DESCANSA EN TI – Colegio Mayor 

Kentenich  

https://www.youtube.com/watch?v=w27JVg0VJV0  
 
EVANGILE – Matthieu 18,15-20 
« En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si ton frère a commis 
un péché contre toi, va lui faire des reproches seul à seul. S’il t’écoute, 
tu as gagné ton frère. S’il ne t’écoute pas, prends en plus avec toi une 
ou deux personnes afin que toute l’affaire soit réglée sur la parole de 
deux ou trois témoins. S’il refuse de les écouter, dis-le à l’assemblée 
de l’Église ; s’il refuse encore d’écouter l’Église, considère-le comme 
un païen et un publicain. Amen, je vous le dis : tout ce que vous aurez 
lié sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous aurez délié sur 
la terre sera délié dans le ciel. 
Et pareillement, amen, je vous le dis, si deux d’entre vous sur la terre 
se mettent d’accord pour demander quoi que ce soit, ils l’obtiendront 
de mon Père qui est aux cieux. En effet, quand deux ou trois sont 
réunis en mon nom, je suis là, au milieu d’eux. » 
 
Approfondissons la Parole (Marie-Noëlle THABUT) 
En lisant Ezéchiel nous remarquons qu’il a eu, bien souvent, 
l'impression de prêcher dans le désert. Dans ces moments de 
découragement, il se rappelle sa mission de guetteur : il faut continuer 
sans jamais se décourager ; car le guetteur n'a pas le droit de faillir à 
sa mission. Quant au psaume d’aujourd’hui, il parle au pluriel : 
«Aujourd'hui écouterez-vous sa parole ?»... nous touchons peut-être 
là un des problèmes de l'Eglise actuelle : dans la Bible, c'est un peuple 
qui vient à la rencontre de son Dieu... Alors. Comment vivre 
concrètement en Chrétiens dans un monde qui ne l'est pas ? Une 
chose est sûre, la décision de suivre le Christ peut nous mener très 
loin ! En effet, dans la deuxième lecture de ce dimanche, Saint Paul 
nous disait : « Ne gardez aucune dette envers personne, sauf la dette 
de l'amour mutuel... l'accomplissement parfait de la Loi, c'est 

https://www.youtube.com/watch?v=w27JVg0VJV0
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=12&Expression=Bible


l'amour.»                                                                                                                                        
Puis, tout le chapitre 18 de l'évangile de Matthieu, dont nous lisons 
aujourd’hui les versets 15-20, traite sous différents angles de 
l'accomplissement de cet amour à l'intérieur de la communauté 
chrétienne, il aborde en particulier deux thèmes : la priorité donnée 
aux petits et aux faibles, et le pardon mutuel. Juste avant ce passage, 
Jésus a raconté la parabole de la brebis perdue. Et ce sera désormais 
la consigne de vigilance que Jésus confie à ses disciples : « ne laissez 
pas vos frères s'égarer. » Ce devoir de vigilance concerne d'abord et 
avant tout les responsables de la communauté, les bergers. Mais le 
devoir de vigilance mutuelle existe aussi à l'intérieur même du 
troupeau: les brebis sont responsables les unes des autres. 
Sur le thème de la relation des Chrétiens entre eux, que nous 
contemplons aujourd’hui, lorsque l'un s'égare, Jésus indique la voie à 
suivre : d'abord chercher personnellement le dialogue avant d'en 
parler à d'autres, pour éviter, sans doute, d'aggraver les blessures de la 
brebis. Et tout faire pour qu'elle puisse rejoindre le troupeau. 
Mais comment interpréter la phrase : « Si ton frère refuse d'écouter 
l'Eglise, considère-le comme un païen et un publicain » ? A la lumière 
de tout ce que l'on sait par ailleurs au sujet de Jésus et de l'accueil qu'il 
a toujours réservé aux publicains et aux pécheurs, il ne peut pas s'agir 
d'un rejet définitif mais du respect de la liberté de chacun ! Et 
n’oublions jamais qu’Il est au milieu de nous ! 
 
Des pistes pour la prère 

- Que dit le texte? Qu’est-ce qu’il réveille en toi? 

- Qu’est-ce qu’il dit a ta vie? 

- A quoi t’invite-il ? Qui sont les personnes qui t’entourent et 
qui ont besoin de ton soutien ? 

 
MUSIQUE AMBIENCE   
 
ANDREA VANZO - SOULMATE (official video) 
https://www.youtube.com/watch?v=b7OyPg5JBnQ  
Maurice Ravel: Minuet on the name of Haydn • Kaleidoscope 

Chamber Orchestra 

https://www.youtube.com/watch?v=i9jYCSGXp5g  

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=87&Expression=Parabole
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=38&Expression=Disciple
https://www.youtube.com/watch?v=b7OyPg5JBnQ
https://www.youtube.com/watch?v=i9jYCSGXp5g


CORRECTION 
FRATERNELLE/ 
ASSERTIVITÉ 
 
 Nous commettons tous  
des erreurs, 
Nous avons tous  
droit à la vie privée, 
mais il y a des choses  
qui affectent l'ordinaire. 
Il y a des choses qui 
doivent être traitées 
seules et il y a des choses qui 
doivent être traitées 
dans la famille, 
dans la communauté, 
en présence d'autres 
personnes. 
Il faut surmonter  
la peur d'avoir tort, 
de l'autre 
d'être agacé et pire. 
Il faut parler  
avec beaucoup 
de délicatesse et de tact, 
sans blesser ni offenser. 
De ce que vous voyez  
et vous en tirez les 
conséquences. 
 

 
 
 
 
Personne n'aime 
d'être exposé 
d’une erreur.  
L'accepter aide à grandir. 
L'obscurantisme conduit 
à l'insignifiance. 
Personne qui est parfaite 
nous marchons 
le même chemin  
celui de l'Humanité,  
celui des limites. 
Nous sommes faits 
de la même boue. 
Si seulement nous étions 
plus libres ! 
Si seulement nous marchions 
sans tant de préjugés ! 
Si seulement nous étions 
plus transparents ! 
Si seulement nous étions 
plus humains ! 
Si nous regardions 
plus le divin ! 
Vivons dans la créativité 
de l'Amour. 

 
CHANT. SI CONOCIERAS COMO TE AMO. María Quintero 

https://youtu.be/fzJX4xNmjsM?si=HlXyJQpr3GDKORY2  
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https://youtu.be/fzJX4xNmjsM?si=HlXyJQpr3GDKORY2
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